



**VISITA DE CORTESIA.**— Ayer visitaron nuestra redacción los doctores Manuel Lainez Méndez, izquierda, y Mario Luis Velasco, miembros de la Comisión de Derechos Humanos, creada por el Gobierno. Fueron atendidos por el jefe de Redacción y varios redactores.

## Novio Frustrado Obliga a Envenenarse a la Novia

Un novio que se sintió frustrado cuando la novia ya no quiso su amistad, la tomó de los cabellos, la arrastró varios metros y la hizo ingerir una pícoma de insecticida, por lo cual murió la joven.

El hecho se produjo el 7 en la hacienda Capapolo, Armenia, según informes que hay en el Juzgado 1º de Paz de San Salvador.

El tribunal capitalino se ha dado cuenta del caso porque el Juez de Paz de Armenia solicitó el exa-

men de un médico en el cadáver de la víctima, para confirmar el motivo de su muerte.

El médico forense señaló que el cadáver de Esperanza Asunción Polanco, de 16 años, presentaba síntomas de haber ingerido órgano fosforado, "dado el olor que emanaba por boca y nariz" de la víctima.

En el tribunal capitalino se han tenido informes

—Favor pase a la página 44.

## Amplio Sector Céntrico sin Servicio Telefónico

Serios problemas, atrasos, pérdidas de negocios y otros graves contratiempos están sufriendo las personas que tienen negocios u oficinas en amplio sector céntrico de la capital, por la falta del servicio telefónico.

Dicen los afectados que ya llevan más de quince días de estar incomunicados y que esto les perjudica grandemente en sus economías, porque muchas transacciones no se realizan por la falta de comunicación. También di-

cen que sus actividades sufren serios atrasos por la ausencia del servicio telefónico y las autoridades respectivas no dan modo de tratar de resolver el problema.

Refieren que ellos creen que hace más de quince días, cuando comenzaron los trabajos de ampliación de la avenida España, cerca de la 3a. calle poniente, por algún error los trabajadores destruyeron los cables telefónicos y todo el

—Favor pase a la página 44.

## La Corte del Faraón a Beneficio de las Guías

El domingo 13, a las 4 de la tarde, la Compañía de Paco García presentará "La Corte del Faraón", en la Gran Sala del Teatro Nacional, a beneficio de la Asociación de Muchachas Guías de El Salvador.

Esta es una opereta bíblica, original de Guillermo Perrín y Miguel de Palacios, con música del Maestro Vicente Lleó, y se desarrolla en ambiente faraónico, en la que aparecen esclavas egipcias, esclavas sirias, ismaelitas, visiones y pueblo egipcio de aquella época.

En esta obra trabajan la soprano Norma de López en el papel de "La Reina"; "El Gran Faraón" es interpretado por el barítono Salvador del Castillo; el tenor Nelson Portillo, en el

papel de "El General Putifar"; como "Lota", la soprano Mercedes Valle, y el papel de "José" correrá a cargo de Paco García.

Como es del conocimiento de la generalidad, la Asociación de Muchachas Guías de El Salvador está dedicada a programas educativos tendientes a la formación integral de la juventud femenina, así como al desarrollo de actividades a favor de la comunidad.

En este caso, los fondos que se obtengan en su beneficio en la presentación de la Compañía de Paco García, contribuirán grandemente al logro de los objetivos que se han fijado las Muchachas Guías, institución reconocida como de utilidad pública.

## Informa COPREFA:

# Aumentan Restricciones a Pueblo Nicaragüense

Medidas extraordinarias de control político-militar a la población civil, ha tomado el régimen sandinista a partir del 24 de octubre en todo el territorio nicaragüense, informa comunicado de COPREFA.

Justificándose en que el país se encuentra en un estado de emergencia nacional, los 9 comandantes decretaron restricciones a la cuota de combustible y estandarización de la misma; a la circulación de petrolíferos y medidas drásticas en cuanto al uso de la

energía eléctrica, así como fuertes censuras a la libertad de culto religioso. Los horarios de trabajo han sido reajustados de manera tal que el régimen marxista dicta unilateralmente un horario para toda la industria, comercio y oficinas estatales.

## REDUCEN COMBUSTIBLE

Agrega el comunicado que en cuanto a la reducción de las cuotas de combustible, estas han sido limitadas a los taxis y

cooperativas de autobuses. El diesel ha sido reducido a nivel general.

También se ha estandarizado el uso de los carburantes en combustible de noventa octanos, el cual será vendido sin alterar el presente sistema de cupo-

nes limitados.

Los medios de comunicación también han sufrido los efectos de este defectuoso sistema de gobierno, ya que su edición ha sido condicionada a un

—Favor pase a la página 44.



**FIRMAN CONVENIO.**— El Instituto Geográfico Nacional y FINATA firmaron un convenio mediante el cual la primera institución proporcionará el material necesario de fotografías y cartográfico a la segunda, para apresurar la tercera etapa de reforma agraria. Con fondos del AID el Geográfico comprará equipo especial. Firman el documento, el Ing. José Alberto González, Director del Geográfico, y el Coronel José Galleo Torres (derecha), presidente de FINATA.

## Hoy Entregan Medalla "Al Valor Artístico"

Luis Gallegos Valdés, Abel Ayala Bonilla, Armando Solís y Eugenio Acosta Rodríguez, serán galardonados este día con la medalla "Al Valor Artístico", en acto por realizarse en el Ateneo de El Salvador.

La Unión General de Autores y Artistas de El Salvador, UGAASAL, selecciona todos los años a cuatro personalidades en la rama de Letras, Música, Artes Plásticas y Artes

de la Representación.

Con la entrega de la preseas le dan cumplimiento a la disposición institucional emanada a raíz del Decreto que establece el "Día del Artista Nacional".

Los cuatro galardonados son ampliamente conocidos y de relevantes méritos en su especialidad.

Durante el mismo acto serán homenajeadas las Promesas Artísticas de UGAASAL 1983. Son ellos: Ana Ruth Turish, en la

—Favor pase a la página 49.

## Soldado Mata a Compañero

El soldado Franco Escoto Callejas es procesado en el Juzgado de Paz de Apopa por la muerte de su compañero José Digno Turcios, de 23 años, quien al igual que el hechor era custodio de una subestación de la CEL en el cantón Guadalupe, de aquella ciudad.

El hecho se produjo el martes como a las 23 horas y 40 minutos, cuando Turcios dormía en la subestación, donde está integrada una casa-cuartel, según los informes.

Emiliano Turcios, hermano del muerto, que es

—Favor pase a la página 46.



**35 AÑOS DE LABOR.**— La profesora Elba Marina Suárez de Pardo, será homenajeadada hoy por el personal docente y alumnos de la escuela "Antonía Mendoza". Cumple 35 años de labor docente.



**VIDES CASANOVA EN SANTA ANA.**— El Ministro de Defensa, General Carlos Eugenio Vides Casanova, derecha, visitó las instalaciones de la Segunda Brigada de Infantería, donde fue recibido por el comandante de la brigada, Coronel Oscar Edgardo Casanova Véjar. Posteriormente se reunió con jefes y oficiales de la misma.

## Primer Problema del País es Corrupción: Dr. Velasco

El mayor problema, el primer problema del país —a pesar de los otros que tiene— es la corrupción, ya que aun cuando se logre erradicar la guerrilla, la corrupción siempre queda por el deterioro de valores que nos aqueja, afirma el doctor Mario Luis Velasco, miembro de la Comisión de Derechos Humanos.

Antes, continúa, los fenómenos relacionados con la corrupción más bien eran la excepción de la regla, cosa que hoy parece haber cambiado bastante.

Hizo referencia también al abuso del término "reos

políticos", para calificar a reos vinculados con hechos de violencia o delitos comunes.

El doctor Velasco, acompañado del doctor Manuel Lainez Méndez, realizaron una visita de cortesía a la redacción de EL DIARIO DE HOY, con el propósito de dar a conocer nuevos proyectos y programas de la comisión.

En la misma tocaron temas relacionados con los derechos humanos, la honestidad administrativa y su contrario la corrupción.

—Favor pase a la página 49.

## El Salvador en Evento de Inversiones en Miami

El Salvador estará presente en la Exhibición de Inversiones de la Cuenca del Caribe que acompañará a la VII Conferencia Anual Sobre Comercio, Inversión y Desarrollo en el Caribe, por celebrarse del 29 de noviembre al 2 de diciembre, en Miami.

Este evento consistirá en la presentación por medios novedosos, de proyectos con posibilidades de inversión que ofrecen los países favorecidos con el CBI, o sea, el Plan para la Cuenca del Caribe.

De esa manera se espera ilustrar a los hombres de negocios de los Estados Unidos y de otras naciones, acerca de cómo aprovechar las ventajas de

cada región.

Una empresa consultora contratada por el Grupo de Acción del Caribe, promueve la participación de aproximadamente 400 inversionistas norteamericanos que se han manifestado su interés en realizar operaciones de negocios en los países participantes.

Particularmente hay interés en la promoción de los posibles inversionistas en El Salvador, en donde si bien las condiciones actuales no son las ideales que permitan ciertos riesgos económicos, se han identificado por otra parte, excelentes perspectivas.

—Favor pase a la página 48.

## Ultima Hora Nacional

—Favor pase a la página 69.